

杉山つうしん

Vol. 20 Sugiyama Report

意見はこちらまで ☎ 090-5450-8304 ✉ info@tomo-sugiyama.com <http://tomo-sugiyama.com>

ご挨拶

岡崎市議会議員の杉山とものりです。地域の皆様からのお声を元に活動させていただいております。6月議会は各種議案の審議、ワクチン接種事業の体制強化や新型コロナウイルス感染症の発生动向調査を委託する事業などの補正予算について審議を行いました。コロナのことだけではなく、地域リノベーション推進、中山間地域活性化、中小企業を応援するため「令和3年度地方創生に向けて“がんばる地域”応援事業」など、多岐に渡る内容を議論しました。大災害である新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐ対策、市民の命を守る対策、そして、アフターコロナの景気回復対策などを全力で行ってまいります。その根底にあるのは皆さまの思いですので、これからも、皆さまの思い・ご意見・ご要望をお届け頂けると幸いです。引き続き、よろしくお願いいたします。



会派「チャレンジ岡崎」

文教生活委員会 委員

議会広報委員会 **委員長**

岡崎市のワクチン接種について

岡崎市は65歳以上の方を対象とした新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種券を4月30日に発送し、接種予約、接種を現在行っております。スタート時点から「接種券がまだ来ないぞ!」「前日に送られてきたぞ!」と、たくさんの方からお声をいただき、ご迷惑をおかけした形となりました。そして、接種予約が開始されてからは「電話はつながらない!」「ネットはつながらない!」「つながったら予約終了してる!」など、たくさんのお叱りの言葉をいただきました。ご迷惑やご心配をおかけして、大変申し訳ございません。この状況をいち早く打開するために、私たち議員も対応をさせていただきました。担当課への問題提議から解決策や対応策の提示・提案・進言などあらゆることを行ってまいりました。医療従事者の方や保健所職員、市役所職員、その他関係者の協力もあって、現在では他の中核市と比べてもトップレベルの接種予約状況であると認識しております。65歳以上で接種を希望の方で予約ができていない方は、杉山(090-5450-8304)までご連絡いただければ、個別に対応いたしますので、お気軽にお声がけください。

岡崎市のブラック校則について

6月議会の一般質問にて、以前から問題視していましたが「岡崎市のブラック校則」を取り上げました。調べてみたら、岡崎市でもブラック校則は健在でした。下に抜粋したものを記載します。

- ・ ツーブロック禁止
- ・ 整髪剤を使ってはいけない
- ・ ポニーテールの高さは耳より下
- ・ 靴、靴下は白色限定
- ・ 眉毛はいじってはいけない
- ・ 汗拭きシートを使ってはいけない
- ・ 前髪は眉毛より上
- ・ スカートの丈はひざより下

このような理解しがたい校則はすぐにでも廃止するべきと強い思いを持って、一般質問を行いました。答弁の内容を一部抜粋して、ご紹介いたします。

【杉山】

全国的に問題となったブラック校則。本市でも時代遅れを感じ、主体性・多様性とは逆行するような、いわゆる校則やきまりがある現状ではありますが、校則やきまりを見直すことはあるのか？

【教育委員会】

教育委員会としましては、各校の校則やきまりを確認し、**各校においては時代の流れにそぐわないもの、社会通念から見て著しく不合理なものについては、なくすことはもちろんのこと、いま一度、校則やきまりについて丁寧に見直すよう、定例校長会議や生徒指導主任会の場において依頼したところであります。**

【杉山】

このパネルにあるような時代の流れにそぐわないもの、社会通念から見て著しく不合理なものはなくすとのことですので、非常に安心しました。

来年度にはなくなると期待をしております。

来年度に向けて、教育委員会や学校現場が子どもたちの為に動くことは確実です。岡崎市の学校の

ほとんどのブラック校則はなくなるはずですが、ただ、100%なくなるということは難しいと思います。

子ども達の快適な学校生活を守るためにも、引き続き、教育委員会と協力して改善していきます。皆さんもブラック校則を見つけたら、ご連絡ください。一緒に子ども達の笑顔を守りましょう！！



地元・地域・皆様の悩みをお聞かせください

困っていることは何でもお聞かせください。お力になれるように精一杯やらせていただきます。

携帯：090-5450-8304 FAX：0564-58-1215 お気軽に一度ご連絡ください。お待ちしております。